

クリスマス！サンタクロースからプレゼント



八重瀬町青年連合会によるサンタクロース訪問事業が12月21日から25日の日程で行われ、9つの保育所を訪問し、園児たちにクリスマスプレゼントを渡しました。もともと旧東風平・具志頭の青年連合会で行われていた事業。子どもたちから好評ということで八重瀬町青年連合会においても続行することになりました。青年会メンバーがサンタクロースとトナカイの格好に扮して保育所を訪問すると園児たちから大きな歓声とこの日のために覚えたというダンスで歓迎してくれました。サンタクロースと写真撮影をしてからプレゼントを一人ひとりに手渡すと「サンタさんありがとうございます」と喜ぶ園児たち。園児たちにとっては特別なクリスマスになりました。

泡盛へのこだわり ヘリオス 窯出し行う

ヘリオス酒造（松田亮社長）は、12月22日、今年初めて窯出しを披露し、1500点もの形や大きさの違う甕を取り出した。平成15年に作られた登り窯は、レストランの隣りに併設されており、「主窯（ぬーしがま）」と名付けられている。高温で長時間かけ焼成させるため、焼き上がる甕は泡盛の熟成にふさわしいものになる。沖縄の土を使い釉薬を一切使わない焼締め一本にこだわっているところにヘリオスの泡盛に対する情熱が感じられる。松田社長は「甕によって熟成の具合が変わるためにオリジナルのお酒を楽しむことができる。これからも泡盛のよさを追求するため甕作りに力を入れていきたい」と話した。



消防出初め式



新年恒例の島尻消防、清掃組合消防本部による出初め式が1月6日、島尻消防本部構内において行われた。式典においては、各団体から表彰式が行われ、町内からは6名（宇地原勇、石川勝弘、新里司、比嘉博、屋宜崇、上江洲直樹）が優良消防団員表彰を受けた。展示訓練においては、消防職員が各チームにわかれ軽快な動きを披露し、終盤には消防職員と消防団員合同で一斉放水を行った。

新城幼稚園改築工事起工式

新城幼稚園改築工事起工式が12月27日、当幼稚園において行われました。当施設は、昭和50年に具志頭村立新城幼稚園として建設されました。一昨年8月に天井吹きつけ材試料採取して分析した結果アスベストを2%含むことが判明しました。保護者説明会を開き具志頭村公立学校施設建設検討委員会にて改築規模及び位置等を決定し今回の改築工事に至っています。園舎利用開始予定は来年7月になっています。

